

NETTOYEUR POUR LE FOUR

AVERTISSEMENT : Cause de graves brûlures.

PRÉCAUTIONS : Manipuler les produits chimiques prudemment et dans des conditions saines. Éviter tout contact avec le peau, les yeux et les vêtements. Porter des lunettes de sécurité. Éviter d'en inhaler les vapeurs.

PREMIERS SOINS : Contient de l'hydroxyde de potassium. En cas de contact avec le peau ou les yeux, rincer à grande eau pendant 15 minutes au moins. Appeler immédiatement un médecin. En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Rincer la bouche avec de l'eau. Faire boire beaucoup de lait ou d'eau. Ne rien faire prendre si la victime est inconsciente. Obtenir immédiatement des soins médicaux.

CONSULTER LA FICHE SIGNALÉTIQUE



OVEN CLEANER

WARNING: Causes severe burns.

PRECAUTIONS: Handle chemicals in a cautious manner. Avoid contact with eyes, skin and clothing. Wear eye protection. Do not breathe vapour.

FIRST AID: Contains Potassium Hydroxide. In case of contact flush eyes or skin with plenty of water for at least 15 minutes, call a physician immediately. If swallowed, do not induce vomiting. Rinse mouth with water. Drink large quantities of milk or water. Do not give anything by mouth if victim is unconscious. Get medical attention immediately.

REFER TO MATERIAL SAFETY DATA SHEET

Distribué par / Distributed by
Fabriqué pour / Manufactured for:

Products Gilco Inc.
4001 Boul. Industriel
Laval, QC, H7L 4S3
(514) 858-7777

www.groupegilco.com



MAGIQUE

DÉSODORISANT, DÉSINFECTANT & CHASSE ODEURS TOUT USAGE

ALL-PURPOSE DEODORIZER DISINFECTANT & ODOR EATER

Spray on - Clean off

AEROSOLS CLASS 8 PIN 1950
PACKING GROUP X

NET WT. - CONTENU NET
510 g / 18 oz

OZONE-SURETE SANS CFC
OZONE FRIENDLY - NO CFC'S

MODE D'EMPLOI : Ce nettoyeur efficace peut être utilisé sur les surfaces en porcelaine, en verre, en céramique, en acier inoxydable et en fer forgé. Assurez vous que le produit, les récipients, les thermostats, les éléments, les ampoules ou autres éléments qui peuvent être affectés par les caustiques. Évitez tout contact avec les surfaces peintes ou vernies, les vêtements, les planchers de tuile de linoléum, les plastiques le chrome, le cuivre, l'aluminium et les surfaces à teinte de cuivre. Ne pas utiliser dans les fours auto-nettoyant ou à nettoyage continu. Étendre des journaux sous la porte du four pour protéger le plancher. Porter des gants de caoutchouc pour empêcher tout contact avec la peau.

1. Utiliser dans un four vide froid ou pré-chauffé à 93°C et éteint

ETEIGNEZ LE PILOT JET et/ou L'INTERRUPTEUR ÉLECTRIQUE.

2. Tenir le contenant verticalement, le bec dirigé loin du visage BIEN AGITER et vaporiser une couche uniforme à l'intérieur du four d'une distance de 20 à 30 cm.

3. Vaporiser le haut et le bas du four, ensuite vaporiser le reste du four et laisser en place de 3 à 5 minutes sur les surfaces chaudes et 10 minutes sur les surfaces froides.

4. Essuyer le four avec un linge mouillé, une éponge ou un essuie-tout. Les taches qui sont difficiles à enlever devraient être traitées de nouveau et nettoyées avec un tampon à récurer.

5. Quand le four est propre allumer le pilot-jet, l'interrupteur électrique de nouveau et chauffer le four à 205°C durant 10 minutes avant d'utiliser pour cuire de la nourriture.

Ce produit est aussi efficace pour nettoyer les grilles, les rôtissoires, les brûleurs, les poèles à frite électriques et d'autres appareils pour cuisiner qui sont résistants aux caustiques (alcalis). Les équipements, les grilles de four et les autres surfaces qui entrent directement en contact avec la nourriture doivent être complètement rincés à l'eau potable après être traités avec ce produit.

DIRECTIONS: This effective cleaner is safe to use on porcelain, glass, ceramics, stainless steel and cast iron surfaces. Keep spray or drippings away from pilot lights, electrical connections, switches, receptacles, thermostats, heating elements, light bulbs and other surfaces which might be affected by caustics. Avoid contact with painted or varnished surfaces, clothing, floor tile linoleum, plastics, chrome, copper, aluminum and copper-tone surfaces. Not for use on self-cleaning or continuous cleaning ovens. Place newspaper under oven door to protect floor. Wear rubber gloves to avoid skin contact.

1. Use on empty oven, either cold or pre-heated to 93°C and turned off: TURN OFF PILOT LIGHT and/or ELECTRIC SWITCH.

2. Hold can upright and point spray button away from face SHAKE WELL then spray inside of oven from a distance of 20 to 30 cm, giving it an even coating.

3. Spray top and bottom of oven first, then spray remaining oven surfaces and allow to stand about 15 minutes, 3-5 minutes on warm surfaces, 10 minutes on cold surfaces.

4. Wipe oven clean with damp cloth sponge or paper towel. Spots that are difficult to remove should be retreated and cleaned with a scouring pad.

5. When clean, re-ignite pilot light, turn on electrical switch and heat oven to 205°C for 10 minutes before using with food again.

This product is also excellent for cleaning grills, rotisseries, stove burners, electrical frying pans and other cookware that is resistant to caustic (alkalis). Equipment, oven racks and other surfaces subject to direct food contact must be thoroughly rinsed with potable water after treatment with this product.

URGENCE-EMERGENCY 1-800-228-5635

CANUTECH (613) 996-6666

